

Schopfheim, 02.06.2014

An alle Eltern der Schüler und Schülerinnen des THG Schopfheim

Sehr geehrte Eltern,

wie Sie vielleicht bereits erfahren haben, wurde die EU-Förderung für das Anfang des Schuljahres 2013/2014 eingeführte Schulfruchtprogramm am THG seit dem 01.04.2014 gestrichen.

In allen Schulgremien (SMV, Gesamtlehrerkonferenz, „Runder Tisch“, sowie der Elternbeiratsversammlung) wurde die Weiterführung des Programms befürwortet.

Nun gilt es noch zu klären, wie das Programm weiterhin finanziert werden kann (Gesamt-Jahresfinanzierungsaufwand ca. € 3.600,00/Jahr)

Vorgeschlagen wurden :

- bisherige Sponsoren anfragen, ob sie das Programm weiterhin finanziell unterstützen würden
- Einführung eines „Frucht-EUROS“
- Sponsoring durch die „Freunde des THG Schopfheim“
- Sponsorensuche innerhalb der Elternschaft (hiermit sind **SIE** persönlich angesprochen)

Möchten Sie sich persönlich einbringen oder haben Sie weitere Vorschläge – dann wenden Sie sich gerne direkt an uns.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sabine Schmelzer

Michael Brogle

Bettina Rapp